

Les députés cubains organisent une journée de préparation de la session



La Havane, 23 mai (RHC) Les députés de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement) de Cuba tiennent ce mardi une journée de préparatifs en vue de la deuxième session extraordinaire de la dixième législature, prévue pour le 25 mai.

Des questions relatives au fonctionnement des structures de l'État et du gouvernement, ainsi que l'étude de divers textes législatifs sont à l'ordre du jour des parlementaires, dont plus de 64 % assument cette responsabilité pour la première fois.

Selon le secrétaire de l'Assemblée nationale, Homero Acosta, ce renouvellement représente un défi, car il faut fournir toute la formation nécessaire aux députés.

Cependant, il a ajouté que c'est aussi une force, en raison de la qualité des personnes qui occupent ces postes, qui peuvent apporter une grande contribution aux débats et aux travaux menés par la législature.

Ce mardi, la journée débutera par une conférence du président du Parlement, Esteban Lazo, qui sera suivie d'autres sujets tels que la conception constitutionnelle de l'État et les éléments de la Magna Carta, qui sera donnée par le député José Luis Toledo.

Ils devront également consacrer un espace aux lois qui régissent le fonctionnement des différentes structures du pouvoir populaire, de l'Assemblée nationale aux municipalités, et approfondir les caractéristiques de l'exercice législatif, l'un des aspects fondamentaux du travail des parlementaires.

L'organisation et le fonctionnement du gouvernement provincial et la relation entre ces structures et les municipalités sont d'autres sujets prévus (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323460-les-deputes-cubains-organisent-une-journee-de-preparation-de-la-session>



Radio Habana Cuba